

„Das Freimaurertum beherrscht mit einer großen Zahl von Anhängern Meine Kirche...“ warnt Jesus Christus

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA
19. FEBRUAR 2017**



Mein geliebtes Volk:

**MEIN SEGEN GILT FÜR JEDES MEINER KINDER: SCHUTZ, FRIEDE, WEISHEIT,
SICHERHEIT UND MEINE LIEBE.**

Mein Volk hofft unaufhörlich, und Ich rufe es, Mein Wort immerzu in die Tat umzusetzen.

Ihr müsst an der Zuversicht festhalten, dass ihr durch den Glauben an Mein Wort Weisheit erlangen werdet, die ihr in diesen Zeiten nicht habt, wenn ihr nicht in Mir seid.

**ICH BIETE EUCH MEINEN SCHUTZ, NICHT DIE BEFREIUNG VON DEN
PRÜFUNGEN, DURCH DIE JEDER WÄCHST UND GESTÄRKT WIRD, UM SEINE
SEELE ZU ERLÖSEN.**

Ihr seid Mein Volk, und es lebt, wirkt und handelt nach Unserem Göttlichen Gesetz, das für jede Generation immerzu gilt.

Vor einiger Zeit habe Ich euch die Krise in Meiner Kirche, die Modernisierung der Liturgie, das Fehlen der Vereinigung mit Mir in der Konsekration angekündigt. Einige Meiner Priester glauben an die Transsubstantiation Meines Leibes und Blutes, andere nicht, trotz all der Beweise der eucharistischen Wunder. Für manche ist das Priestertum heilig, für andere ist es nur ein Beruf.

Ich habe Mein Volk vor dem Freimaurertum gewarnt, das mit einer großen Zahl von Anhängern Meine Kirche beherrscht. Dies habe Ich euch bereits verkündet, damit ihr euch auf die großen Veränderungen vorbereitet, die Euch wachrütteln werden und angesichts derer Mein Volk zutiefst verunsichert sein wird.

- Die Verunsicherung entsteht, da ihr Mich nicht kennt und somit nicht wisst, was Mein Wille ist und was nach dem Willen der Menschen geschieht, um Meine Kinder ins Wanken zu bringen, was sehr misslich ist.

MEIN GELIEBTES VOLK, NICHTS, WAS VON MEINER KIRCHE VERKÜNDET WIRD, IST VON ZUFALL, SONDERN DIE ERFÜLLUNG DESSEN, WAS MEINE MUTTER EUCH BEI IHREN ERSTEN ERSCHEINUNGEN VERKÜNDET HAT, als Sie dieser Generation mitteilte, was euch bekannt ist. Und obwohl ihr die Offenbarungen Meiner Mutter

kennt, habt ihr keinen Glauben und ignoriert jedes ihrer Worte. Ihr verhaltet euch so, um das nicht zu Rechtfertigende zu rechtfertigen - eine Handlungsweise, die Meinem Willen widerspricht.

Im Laufe der Vergangenheit hat es so viele Antichristen gegeben und während ihr vor dem letzten und großen Antichristen, dem Machthaber des Terrors und des Bösen, der aus der Hölle stammt, gewarnt werdet, ignoriert ihr Meine Verkündungen. Mein Volk wird dem Grauen erneut gegenüberstehen, doch das Böse wird Meinen Kindern zum letzten Mal begegnen. Ihr werdet Dinge erleben, die keine Generation vor euch je erlebt hat. Von den großen Errungenschaften des Menschen bis zu seiner Läuterung: Die Warnung ist ein großer Akt der Barmherzigkeit gegenüber der Menschheit, ebenso wie das Wunder Meines Hauses, das ihr bislang noch nicht zuteilgeworden ist. Beide Wunder werden dazu führen, dass sich die Macht Meines Hauses ausbreitet, damit der Heilige Rest bis zu Meinem Zweiten kommen geläutert wird.

Meine geliebten Kinder, Mein geliebtes Volk, so wie ihr als Menschheit kritischen Ereignissen gegenübersteht, halte Ich Meine Liebe für jeden von euch bereit, auf dass ein jeder, der sich danach sehnt, sie empfangen und von dem Milch und Honig trinke, die in Meiner Liebe fließen und er nicht länger geplagt sei.

ICH MÖCHTE, DASS IHR BEGREIFT, DASS DAS GUTE GUTES BEWIRKT UND GUTES ANZIEHT, WÄHREND DAS BÖSE BÖSES BEWIRKT UND BÖSES ANZIEHT. JEDER WIRD VON DEM GENÄHRT, WAS ER FREIWILLIG UND DURCH SEINE MITMENSCHEN EMPFÄNGT.

Ich schicke euch Mein Werkzeug, auf dass es euch Meinen Willen verkünde und euch auf den rechten Weg geleite, den ihr beschreiten sollt und der am wenigsten leidvoll ist.

Die Zeit Meiner Barmherzigkeit wurde nach Fürsprache Meiner Mutter zugunsten der Menschheit verlängert. Meine Mutter, die große Fürsprecherin Meiner Kinder, hat veranlasst, dass sich die Läuterung hinauszögert. Kinder, dieser Moment ist nun vorbei und es der Augenblick ist gekommen, in dem Meine Kinder verloren gingen, würde Unsere Dreifaltigkeit nicht die Läuterung zulassen.

MEIN VOLK, DIE KRANKHEIT SCHREITET VORAN, BIS SIE ZUR SEUCHE WIRD. BLEIBT WACHSAM, DIE AUSROTTUNG DER MENSCHHEIT IST NICHT MEIN WERK, SONDERN DAS DES MENSCHEN.

Mein geliebtes Volk, Europa leidet bis zum Erbrechen. Die Stärke Europas wird geschwächt, der Reichtum verschwindet. Jeder weitere Schritt der Invasoren hat für Meine Kinder dieses großen Kontinents katastrophale Folgen.

Die Große Nation der großen Galas wird leiden. Die in ihrer Wirtschaft geschwächten Vereinigten Staaten (USA) werden gezeißelt und von angreifenden Feinden verletzt. Wahnsinn beherrscht dieses Land; die Zulassungen und Bestrebungen der Regierung im Pakt mit dem Bösen stürzen die USA in großes Leid.

Mein geliebtes Volk, der Kommunismus wird sich mit großer Kraft aufbäumen und als große Macht die Menschheit beherrschen und die Welt unterjochen. Seine Herrschaft ist das Ergebnis des Ungehorsams gegenüber dem Wunsch Meiner Mutter im Jahre 1917, den Ich euch nun 2017, 100 Jahre nach der Verkündung Meiner Mutter, erneut mitteile.

Der Mensch macht gewaltige Fortschritte bei der Entwicklung von Waffen, die noch mächtiger sein sollen als die seiner Feinde. Welch Grauen hat die Menschheit doch über ihren Nächsten gebracht! Doch die Menschheit, die sich an ihrem eigenen Wahn und ihrer Zügellosigkeit berauscht, merkt nicht, was geschieht, da sie Meine Warnungen ignoriert.

Ich liebe alle Meine Kinder gleichermaßen und rufe sie auf, sich zu Menschen zu entwickeln, die für ihr eigenes Heil selbständig die Verantwortung übernehmen. Hierfür müsst ihr zu Zeugen Meiner Taten und Werke werden, Mein Wort kennen, Mich in der heiligen Eucharistie empfangen und im Zustand der Gnade verharren, damit der Teufel euch nicht in Verwirrung stürzt.

DIE JUGEND BEFINDET SICH IN DEN FÄNGEN SATANS UND IGNORIERT MEINE LIEBE, MEINE RUFEN, MEINE AUFOPFERUNG, DIE FEHLINTERPRETIERT WURDE. Die Menschheit lebt ziellos vor sich hin, hat Angst, aber weiß nicht, dass diese aus der Seele kommt, aufgrund der fatalen Antwort, die sie sich selbst und Unserer Dreifaltigkeit gibt.

Die Menschheit strebt nach Glückseligkeit, sie ignoriert aber, dass diese mehr ist als nur Vergängliches. Willkürlich ignoriert sie, dass die sichere Glückseligkeit Unserem Willen innewohnt, den der Mensch verkennt, wobei er dennoch ewig leben möchte.

MEIN GELIEBTES VOLK, DU STREBST EIFRIG NACH GLÜCKSELIGKEIT, VERGÄNGLICHKEIT, WIRTSCHAFTLICHER SICHERHEIT, RUHM, WOHLSTAND...

Meine Kinder, all dies ist zum Scheitern verurteilt. Der Mensch sieht nicht, dass er Unserem Willen nachkommen muss, damit er sich selbst nicht im Weg steht und aus freiem Willen das ewige Leben verleugnet.

Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden unter den aufkeimenden Naturgewalten und fremdem Willen.

Betet Kinder, betet für Frankreich. Dieses Land wird unaufhörlich geläutert. Dieses Land ist ein Beispiel dafür, was Europa bevorsteht.

Meine Kinder, betet für Venezuela, denn es wird zweifach unterjocht werden.

KINDER, STARTET EINE IMMERWÄHRENDE (24 STUNDEN TÄGLICH) GEBETSKETTE MIT DEM ROSENKRANZ DER BARMHERZIGKEIT.

Betet, Kinder, betet für Ecuador. Dieses Land leidet.

Kinder, ihr verharrt in der Sünde, weil ihr nicht um Meine Hilfe bitten wollt.

ICH MÖCHTE, DASS EIN JEDER ZU MIR BETET, DAMIT ICH IHN ERHEBEN UND IHM MEINE LIEBE SCHENKEN KANN.

Meine Liebe währt ewig. Quält euch nicht mit dem Gedanken herum, dass Ich ein ferner Gott bin, denn Ich bin näher als ihr denkt.

Ich segne euch mit Meiner Liebe.

Euer Jesus.

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**
